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前回例会出席率

令和５年９月25日　第2104回例会

週報 No.

69.38%

2077

会員卓話「新NISAについて」　大迫　哲也君 基本的教育と識字率向上月間
／ロータリーの友月間９月

高岡　和也

テーマ：「スマホの知らないと損する便利
機能～ iPhone 編～」
iPhone の知らないと損する裏技 7 選を
お話したいとおもいます。
NO.1：iPhone の電源オフと再起動
1-1 電源オフの方法
1.�「サイドボタン」と「音量を上げるボタン」もしくは「音
量を下げるボタン」を同時に長押しする
2.�画面上部に表示される「スライドで電源オフ」を左
から右にスライドする

1-2 強制再起動の方法
1.�「音量を上げるボタン」を押してすぐに指を離す
2.�「音量を下げるボタン」を押してすぐに指を離す
3.�「サイドボタン」を押し続けて、Apple ロゴが表示
されたら指を離す

NO.2：スクリーンショット
1.�「サイドボタンと音量を上げる」ボタンを同時に押す。
2.�左下にできたスクリーンショットを左にスライドす
ると写真に保存される。
3.�ＷＥＢサイトでスクリーンショット後に、編集画面
でフルページを選んで完了ボタンを押すとＰＤＦで

保存できる。
NO.3：ボイスメモ
1.�最初から入ってるボイスメモアプリを立ち上げる。
2.�「すべての録音」をタップして赤丸ボタンで簡単に
録音。

NO.4：YOUTUBE早送り巻き戻し機能
1.�YOUTUBE動画の画面の右側を連続タップする回数
で 10 秒単位で早送りができる。
2.�画面の左側を連続タップする回数で 10 秒単位で巻
き戻しができる。

NO．５：ＱＲコード読み取り方法
1.�ＱＲコードスキャナーのアプリで読み取る。
2.�通常のカメラアプリで読み取る。
NO.6：カメラのシャッターボタン
1.�カメラモードにしたときにボリュームボタン（＋ or
－）がシャッターボタンに代わる。

NO．7（おまけ）：Ｓｉｒｉの声を男の声にする。
1.�「設定」から「Ｓｉｒｉと検索」→「Ｓｉｒｉの声　
日本（1）」に変更。（日本⑵が女性の声です。）

まだまだ iPhone の便利機能はたくさんありますが今
日はこの辺で終わりにして、またの機会に次回はアンド
ロイド編をご紹介したいと思います。

会員卓話「新入会員自己紹介」会員卓話「新入会員自己紹介」

日当瀬　賢
　動物が大好きな妻とバスケに夢中な息子
と共に、犬や猫に囲まれて生活し、小山工
建（株）と（株）サイエンスホーム九州、
新築一戸建ての住宅建築に携わる二つの会
社の代表取締役をしています。

　小学生時代、父が宮之城 RCに入っていましたので、
家族パーティー等に参加させてもらっていました。
　れいめい中学・れいめい高校・東京工業専門学校・青
山学院大学を卒業後、（株）大京と住友林業（株）を経て、
質・価格ともに鹿児島の人の感覚に合う家を提供したい
という想いから、家業である小山工建（株）に入社しま
した。
　2011 年、東日本大震災の影響で何でも屋の工務店の限
界を感じ、伝統的な真壁づくりの家をコスパのいい価格

でご提案するサイエンスホーム事業に特化しました。
　一昨年、ウッドショックで価格高騰が続き、１棟当た
り数百万円の値上が必要な状況でしたが、お客様に価格
転嫁するのは、住宅購入の段取りの影響から難しい状況
でしたので、既にご契約いただいているお客様からは１
円も値上げ分をいただかずにお引渡ししました。結果、
利益率は落ちてしまいましたが、一回り以上成長できま
した。
　現在、鹿児島市と霧島市、県内２拠点４モデルハウス
体制で幸せな家づくりのお手伝いをさせていただいてい
ます。
　日本の住宅のスタンダードを、もう一度真壁にするこ
とで住宅の耐久性を高めることが夢であり目標です。
「時間と共に味わいの出る高品質な家を低価格で提案す
ることにより、快適な生活を提供する」という思いのも
と、皆様の背中を見ながら成長して参りたいと思います
ので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。



本日の曲目：トロイメラ、メモリー、アヴェマリア、ニューシネマパラダイス� 演奏：入来慶子

ロータリーソング：「それでこそロータリー」
職業宣言唱和：3・4
食事：「百万ドル食事」・「本日の演奏」
会長の時間：会長　高岡　和也君
結婚記念お祝い：下田　亮二君（10 日）、池畠　泰光君（15 日）
　　　　　　　　園田　剛介君（18 日）、浦島　優子君（26 日）
会務報告：幹事　栫　浩多郎君
１）本日の配布①週報　②ロータリーの友　　　　
　　　　　　　③ガバナー公式訪問集合写真（出席者のみ）
２）ロータリー奉仕デ「海岸美化プロジェクト」海ごみ問題
　国際ロータリー 3地区共同 BIG 対談コロキウムのご案内
（9/8FAX済み）
　日時：10/21( 土）13：00 ～ 16：00
　会場：宮崎市オルブライトホール　　入場無料
　Youtube ライブ配信あり。出欠回答締切 9/29（金）　
３）学習会・ラウンドテーブルのご案内（9/6FAX済み）
　日時：9/25( 月）18：30 ～　会場：グランセレッソ鹿児島

　出欠回答締切　9/19（火）
４）RCC例会　11：00 ～　リンクビル 9階
　　9/24（日）　指名出席者→田中・浦島・林　各会員
５）次週�9/18（月）　祝日のため休会
　次々週�9/25（月）　例会プログラム　会員卓話
出席報告：出席委員会　
スマイルボックス：親睦委員会
３分間情報：友のみどころ＝広報雑誌 IT委員会
卓話：会員卓話「新入会員自己紹介」　　　日当瀬　賢君

次回例会　令和５年10月２日（月）

ゲスト卓話
薩摩おいどんカップ実行委員長・枕崎高校野球部監督

　小薗　健一様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2103回例会 50名 34名 69.38%
前々回（8月28日）の補正 50名 39名 81.25%
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テーマ「会員増強について」

■第３班　　　　　　　　　　　　発表者：林　幸一郎
参加者：�高岡、石塚、逆瀬川、前迫、鈴木、下村、宮里、林

　当日参加者やその他の場面で話を基にま
とめてみました。
①参加意義の啓蒙

　人とのつながりの強さで入会するというの
が一番だが、実際に入会して何をするのか？
　ロータリーの意義を理解してもらうこ

と、それを啓蒙する活動を、会員自身が身近な人に対し
てプレゼンテーションすることで理解してもらうことが
できるのではないかと思います。
②入会後のアフターフォロー

　週一回の例会やロータリーソング、　職業宣言の発生
など、進め方などをオリエンテーションする場があれば
尚いいと思います。
③年会費について

・�186,000 円の年会費以外に、特別徴収があり、トータル
250,000 円程度。
　それなりの出費＋スマイルボックス、ラウンドテーブ
ルなどの会合出席費。
・�例会を少なくして一回当たりのコストを減らし、会費
低減しているクラブもあるとのこと。

④週一の例会について（柔軟な参加方式の採用）

・�ロータリー定款に明記されているとのことだが、時代
は変わっていく。
　高校野球が旬なので例に挙げると、頭髪のことについ
て、以前から自由にしている学校もあった。私の母校で

ある出水中央高校では、私の高校時代の野球部員は坊主
だった。だが、現在は、長髪OK。時代とともに、あり
方を変えていくこともありなのではないか。
・�出席パーセンテージの発表意義については、それ自体
がプレッシャーになっていることもあるのではない
か。
・�リモート開催の可能性もあり。
⑤元メンバー等に対するアプローチ

・�大変さを知っていることが足かせになっている。それ
をはずせないか？そのステップが時代に合わせたロー
タリー組織の改革。何をすればいいのか。模索する必
要あり。

⑥会員ステータス

　飛躍しすぎかもしれませんが、WEB会員みたいなも
のがあってもいいのではないでしょうか。通常の例会も、
現地ではなく、リモートで参加する。食事代が減額要素
となりえる。出席率も上がる方向へ？

■第４班　　　　　　　　　　　　発表者：日当瀬　賢
参加者：�中間、栫、池脇、植田、川畑、小福田、下田、濵上、

日当瀬、丸元、丸山
会員増強について

・どういう人を誘うか？どう誘うか？
・�コロナ明けのタイミングを活かし、休会
している方、過去の入会者、会場関係者
へ声掛け。
・ドクター、旅行代理店、飲食店等は、お

互いにメリットがあることを活かして声掛け。
・その他、活動案内資料を活用する。
・�積極的に声掛けしたくなるよう、ロータリーの話をし
たくなるよう、普段の活動の活性化が大切。

●本坊　修君／夏の甲子園高校野球で母校が優勝しました。ス
ポーツ観戦でこれほどドキドキ、ワクワクし乍ら観たのは初め
てでした。
●神野　洋介君／お見舞い頂き有難うございました。現在リハ
ビリに励んでおります。
●池畠　泰光君／結婚記念プレゼントありがとうございます。
結婚 43 年、改めて思います！「雨も嵐も踏み越えて、妻が丈

夫で長もちで良かったナァ」と・・・。美智子ありがとう～。
●丸山　健太郎君／連続出席表彰ありがとうございました。表
彰の日に欠席していたので、少し恥ずかしいですが、E- クラブ
でのメークアップのおかげで連続出席できています。今後も頑
張ります。
●浦島　優子君／結婚記念祝いありがとうございます。今年は
銀婚式となります。すっかり忘れておりました。これからも頑
張ります。

９月11日のスマイル　小計 16,000円　2023〜2024年度　累計 204,375円


